

ともだち

小美玉市立小川南小学校 第2学年だより2月号 令和3年2月1日

春はそこまで

まだ厳しい寒さの日々が続いていますが、梅のつぼみも少しずつふくらみ、花を咲かせようとしています。月日がたつのは早いもので、昨年の4月に子どもたちと一緒にスタートして、もうすぐ1年が過ぎようとしています。出会った頃には幼さが残っていた児童も、心身ともに成長してきました。

2年生も残すところ2か月となりました。児童一人一人が自分のできるようになったことを丁寧にふりかえりながら、しっかりと学習に取り組むよう声をかけていきたいと思います。そして、この4月には「自分の目指す3年生になろう」という自覚をもてるようにしたいと思います。



【2月の学習予定】

国語	この人をしょうかいしますことばを広げようあなのやくわりを考えよう	生活	・ふゆを楽しもう・つたわる広がるわたしの生活
算数	たし算とひき算のかんけいかけ算のきまり	図工	・版を写して楽しもう(版画)
音楽	音を合わせて楽しもう 』 🖟 🔒 🦷	体育	縄跳び・跳び箱
	きを合わせて楽しもつ	道徳	・わたしたちの校歌 ・やくそく ・きまりのない学校 ・どうしてないてるの

お知らせ

☆ リコーダーと習字セットの注文をとります。

3年生になると、音楽の基礎と表現力を育てるために、リコーダーの学習が始まります。リコーダーは、指使いの指導や音色を考慮し、出来るだけ全員が同じものを使って学習したいと考えています。後日、注文をとります。よろしくお願いいたします。リコーダーには名前が入りますので、購入の際には漢字ではっきりとご記入ください。書写では毛筆が始まり、習字道具が必要となります。習字道具のセットをご準備ください。学校を通しての購入を希望される方は、後日配付される注文用の袋をご利用いただき、注文をお願いいたします。

☆ かけ算九九練習の継続を!

かけ算九九の学習は2学期に終わりましたが、3年生で学習する「わり算」や「かけ算の筆算」などの学習のためにも、引き続き練習させたいと思います。ご多用の中恐縮ですが、お子さんたちの九九練習に耳を傾けていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

☆ かきぞめと節分の鬼

3学期最初の書写は「大きなゆめ」の書き初めをしました。冬休みの宿題でも練習していたので、子供たちはとても上手に書くことができました。(廊下に掲示中です。)また、2月の節分に合わせて、図工で鬼を作りました。ぜひご家庭で豆まき用に使っていただければと思います。







